

## Blinklichter für die Sicherheit unserer Erstklässler

Frau Andrea Staller organisierte etwas ganz Besonderes für unsere Klasse. Am 12.11. besuchte sie uns mit Herrn Alois Hofstätter, Lehrer an der HTL Braunau, der uns ein besonderes Geschenk brachte.

Herr Hofstätter hatte spezielle rot blinkende Dreiecke entwickelt, die an der Schultasche befestigt werden und bei Bedarf eingeschaltet werden können. So sind unsere Kinder besonders in der nebeligen und dunkleren Zeit auf dem Schulweg besonders geschützt. Die Kinder sind sehr stolz auf ihre „Warndreiecke“, die schon fleißig im Gebrauch sind.

Herzlichen Dank an alle Beteiligten, die dies möglich machten!

